

#TLCAREVISIÓN

Preven sin TLC baje crédito para agro

FRIDA ANDRADE

Si Estados Unidos se saliera del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC), traería consigo una disminución en la colocación del crédito para el sector agroalimentario en México, refirió Fernando Sandoval, director ejecutivo de Instituciones financieras de la calificadora HR Ratings.

Explicó que las diversas instituciones financieras que dan préstamos tomarían más provisiones con las empresas o productores que se dedican a exportar, ya que la relación comercial entre ambos países les podría traer mayores riesgos para el retorno de los recursos.

Por lo que se esperaría una caída en las exportaciones del sector hacia Estados Unidos, así que tendría que fortalecerse internamente y poner mayor énfasis en los restantes 11 Tratados de Libre Comercio con 44 países, de acuerdo con el estudio "Sector Agrofinanciero en México. Análisis sectorial", de dicha calificadora.

El estado de Sinaloa podría ser el más afectado, ya que representa la mayor participación en la distribución del financiamiento, durante el segundo trimestre de este año, pues tiene 11 por ciento; le sigue Jalisco y Sonora con 9 y 7 por ciento, en cada caso, según el estudio con datos de Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura (FIRA).

Esta caída contrastaría con el aza de 21 por ciento de la cartera de crédito vigente de las instituciones financieras en el primer semestre.